

# なかま



薬師寺小学校 第3学年

一年の中で、最も冷え込みの厳しい2月を迎えました。先月からインフルエンザが流行しています。手洗い・うがい・消毒をして体調管理に努めるように、引き続き声を掛けていきたいと思っています。

先月からなわとびの練習に取り組んでおります。体育の授業だけでなく、寒い日でも休み時間になると外に出て、一生懸命になわとびをする子もいます。寒風にも負けない丈夫な体、丈夫な心を育て、次年度へつなげていきたいと思ひます。



## 2 月行事予定

週	月	火	水	木	金	土	日
A					1 ALT	2	3
B	4 集会：校長先生の話	5	6	7	8 授業参観 学年部会 専門部連絡会	9	10
B	11	12 特日課6時間 家庭学習強化週間	13 ゆ：学年	14 クラブ見学	15 ALT	16	17
A	18 業：通学班編成	19	20 Jアラート	21 ゆ：代表委員会 奉仕活動	22 ALT	23	24
B	25 交通安全指導	26 6年生を送る会 なかよし給食	27 読み語り	28			

### 学習予定

- 国語：ローマ字入力、ことわざについて調べよう
- 算数：かけ算の筆算(2)、口を使った式と図
- 社会：受け継がれてき願い
- 理科：ものと重さ
- 音楽：ひびきを大切にふこう
- 図工：やってみよう、つくってみよう
- 体育：幅跳び、高跳び、保健
- 総合：薬師寺の良さを見つけよう



### ◇クラブ見学があります◇

14日(木)にクラブ見学があります。来年度から始まるクラブ活動に向けて、どのようなクラブがあるのか、どのような活動をしているのかなどを見て回ります。下校は6時間授業の日と同じ時刻です。

### ◇冬用の体育着をお願いします◇

寒さ厳しい折ですが、体育の授業など外で運動する機会があります。冬の運動はウォーミングアップが肝心です。いきなり半袖、半ズボンではつらい場合もありますので、長袖、長ズボンの体育着の着用を呼びかけています。

また、着替えの際に、重ね着していたものを脱ぐことがあると思います。時々無記名の下着が落ちていたりすることがあります。また、上着の忘れ物もよくあります。必ず記名をよろしくお願いします。

卒業生や上学年などで、体が大きくなって不要になる物もあると思います。そういった場合にはリサイクルし、譲り受けて着用しているお子さんもいます。とても良いことだと思います。

### ◇インフルエンザ対策をお願いします◇

かぜやインフルエンザ、胃腸炎が流行っています。「人混みではマスクで予防する」「うがいをする」「十分な休息をとる」など、御家庭でも予防をお願いします。そして、お子さんが毎日元気に登校し、楽しく生活できれば良いと思っています。

引き続き、ランドセルの中に予備用のマスクを2~3枚入れておくようによろしく願ひします。

### ◇新通学班について◇

2月18日(月)業間に来年度の通学班の確認が行われ、25日(月)の下校から、来年度の通学班で歩きます。この日は教員も子どもたちと一緒に歩き、並び方の確認や危険箇所等の点検もいたします。できる限り徒歩で帰宅できるよう御協力よろしく願ひします。

### なかまの窓

インフルエンザや胃腸炎にかかり、残念ながら学校をお休みになってしまう子が多いこの時期。(今日は残念ながら〇〇さんがお休みか…)と担任が思いながら教室に行くと、「先生!〇〇ちゃんがいなのですが、お休みですか?」と、すぐに気づいて声をかけてくれる子が多いです。友達が休みだと分かると、「大丈夫かな」「明日は来れるかな?」と温かい声を聞くことができます。担任が願ひする前に、すでに隣の子がお休みカードを書いたり、「私もメッセージ書いていいですか?」と進んでメッセージを書いたりしてくれることもあります。

特に、給食の時間は、給食当番や係の仕事、当番の分の給食を作る人・・・色々な役割があります。そんな中、休みの子の分の仕事を、気づいた子たちがどんどんフォローし合う姿は、子どもたちの心の温かさを感じます。全員が揃う日がたくさんある2月になるといいですね。